
R4.1.15 萱野東小校区タウンミーティング・アンケートの意見

NO. 内容 担当 回答

1

箕面市の現状とビジョンをわかりやすく説明さ

れ、参加して良かったです。是非、定期的な開

催を望みます。

市民サービス政策室 ・タウンミーティング開催の回数や手法については、

参加者の満足度を高められるよう今後も最適な方法

を探りつつ、適宜ブラッシュアップしていきます。

2

自治会会員の高齢化と役員の成り手不足。古い

（歴史ある）自治会と新しくできた所では考え

方、習慣が違いすぎる。消防団しかり。

市民サービス政策室 ・自治会役員などのなり手不足や世代交代が進まない

ことについては、全国共通の課題と認識していま

す。自治会などと問題意識を共有し、ともに打開策

を考えていきたいと思います。

3

自治会、老人会に市の力をかしてもらいたい。

組織の存続があぶない。専門の担当をおいてい

ただきたい。（他市ではすでに応援している。）

市民サービス政策室 ・市民部市民サービス政策室自治会係（電話：072-

724-6717）が自治会専門の担当となっていますの

で、お気軽にご相談ください。

高齢福祉室 ・健康福祉部高齢福祉室（電話：072-727-9505）が、

老人クラブの担当となっていますので、お気軽にご

相談ください。

4

①農業公社の経営（？）運営は大変だと思いま

すが、ぜひ長く続けて頂きたいです。学校給食

の米飯用の（箕面産）お米の買取が R3 年度産

からストップしていますが、再開の可能性はあ

るのでしょうか。

②トレッキングなどの計画、すばらしいと思い

ます。駐車場の確保、ポイ捨てゴミの増加等、

対策もしっかりお願いしたいです。

①農業振興課

②保健スポーツ室

①農業公社における精米作業は、施設の老朽化、人員

体制の維持、作業コスト等の課題があり現時点では

再開できない状況です。

箕面産の米の学校給食への納品は大阪北部農協が

行っており、農家の皆さまには大阪北部農協へ出荷

していただくことをお願いしています。

②貴重なご意見ありがとうございます。お言葉を励み

に、ご指摘の対策等についても準備に万全を期して

実施してまいります。

5

学校給食に箕面米を復活していただきたい。精

米機の故障で、中断していると聞きます。

学校給食室 ・市内農業者のかたが育てられた米は、農業公社で玄

米を買い取り、精米して学校給食へ納品していまし

たが、農業公社拠点の老朽化に伴い、精米室の衛生

管理状態が悪化したため、米の受け入れをやむなく

中止しました。

・令和４年４月に新拠点に移転しますが、人員体制の

維持、作業コスト、衛生管理等に課題があり農業公

社における精米作業を再開することは非常に困難な

状況です。

・学校給食へは、大阪北部農協から箕面産の米が納品

されていますので、農家の皆さまには大阪北部農協

へ出荷していただくことをお願いしています。

6

第二総合グラウンドの近くの温水プールはいつ

頃完成ですか。

保健スポーツ室 ・温水プールは、行財政改革による全事業の総点検な

どにより、事業が休止となりました。現在、事業用

地の安全管理対策などのため、埋め立て造成工事を

実施しています。

7

ABC ハウジングの件。農地に必要な水路は今宮

地区、西宿地区の水利委員の役員が雨水処理や

水路計画を話し合っている所です。

審査指導室

公園緑地室

・エー・ビー・シー開発（株）の件については、まち

づくり推進条例に基づく協議が成立し、令和４年３

月 31 日付けで開発許可を取得されたところです。

（審査指導室）

・農業用水路の工事については、エー・ビー・シー開

発（株）に水利組合との協議結果を踏まえ工事を行

うよう指導します。

（公園緑地室)

8

今回、タウンミーティングに参加させて頂き、

大変勉強になりました。市長さんのお人柄も親

しみ安く楽しかったです。

質問）温水プールの進展状況はどうなっている

のでしょうか。

保健スポーツ室 ・温水プールは、行財政改革による全事業の総点検な

どにより、事業が休止となりました。現在、事業用

地の安全管理対策などのため、埋め立て造成工事を

実施しています。



9

①公立保育園 20％、私立 90％の利用率の違い

はどこにあるのでしょう。終了時間のせいでは

ないでしょうか。（預かり開始時間も含め）

②競艇からの借り入れの新病院は営利目的と考

えず福祉と考えてもいいのではないでしょう

か。

①保育幼稚園総務室

②病院経営室

①幼稚園の充足率の差については、3歳児教育、園バ

ス送迎、預かり保育や給食の提供などの有無が要因

の一つだと考えます。

②市立病院は、地方公営企業法に基づき、経済性の発

揮と公共の福祉の増進を経営の基本原則とし、独立

採算制が基本とされています。そのため、病院事業

に要する経費は診療費などの収入によって運営する

ものとされています。なお、市からは救急などの政

策的医療に関する費用を繰り出しています。なお、

法律で運営資金が不足する場合は、市から借り入れ

る仕組みとなっています。


